



## 地域医療連携室に、新しい仲間が増えました

～ よろしくお願ひします ～

地域医療連携室では、昨年12月に事務職員1名、今年1月から社会福祉士2名を迎えることができました。これから、様々な機会地域の皆様と連携させて頂くことと思ひます。よろしくお願ひ致します。（地域医療連携室 室長 南出 弦）



左より、小田、堀井、辰本

\*

令和4年12月1日より入職し、地域医療連携室に配属となりました、小田啓太と申します。前職では営業職を担当していました。事務職での業務の経験がないため、日々勉強して知識を増やしながら皆様の力になりたいと考えています。現在は、1階⑦連携診察受付で、紹介患者様の受付業務をしております。これまでの経験を

活かし、来院して下さる方に丁寧でわかりやすい応対を行うために、気を引き締めて頑張りますので、よろしくお願ひします。（地域医療連携室 主事 小田 啓太）

\*

令和5年1月1日より入職しました、堀井陽子と申します。前職でも医療ソーシャルワーカーとして病院での勤務をしておりました。即戦力になれるよう努めてまいりたいと思ひます。職員の皆様にも、安心して仕事を任せただけのような良い関係作りをしていきたいと思ひています。また、患者様・ご家族様に安心して退院していただけるような支援ができるよう頑張りますので、よろしくお願ひ致します。（地域医療連携室 社会福祉士 堀井 陽子）

\*

令和5年1月より入職しました辰本美裕と申します。6階、7階病棟を担当させていただきます。以前は京都市内の病院で医療ソーシャルワーカーとして勤務しておりました。まだまだ知識が不十分な分野も多くあるので、今後業務に活かせるよう勉強していきたいと思ひておりました。病院周辺の地域性や患者様の生活背景も把握し、患者様・ご家族に寄り添った支援が出来るよう努力していきますのでよろしくお願ひ致します。（地域医療連携室 社会福祉士 辰本 美裕）

## カンファレンスについて

オンラインでカンファレンスを実施していますので、ご希望がありましたらお気軽にメール又はお電話にて地域医療連携室までご連絡下さい。

メールアドレス：[ti0001@yamashiro-hp.jp](mailto:ti0001@yamashiro-hp.jp)

## 第9回オンライン症例報告会を開催しました

～ 多数のご参加ありがとうございました ～



令和4年11月24日（木）、第9回オンライン症例報告会を開催しました。今回は腎臓内科が担当させて頂きました。当初は、9月1日に開催を予定しておりましたが、コロナウイルスの蔓延に伴い開催を延期させていただいておりましたが、当日は大変お忙しい中、地域の先生方、専門職の皆様方合わせて13名ご参加下さいました。「よりよい病診連携を目指して」をテーマに、この地域の先生方からご紹介いただいた珍しい症例の報告、2021年度診療実績報告もさせていただきました。

昨年6月より開催しているオンライン症例報告会も、今回で9回目の開催となり、これまでに大変多くの皆様方にご参加いただきました。今後も医師の先生方はもちろん、地域の専門職の皆様方にもご参加頂けるような関心の深い内容での開催を検討して参りますので、引き続き宜しくお願い申し上げます。（地域医療連携室 主事 坪井 和祥）

## ケアプランセンターやましろより

～ 利用者支援で感じたこと ～

「介護の仕事」や「ケアマネジャーの仕事」をしていると言うと、「大変な仕事ですね」と言われることがしばしばあります。確かに大変なこともあります。その一方で、私達は幾度となくやりがいや達成感を感じながら仕事をしているのも事実です。

先日、サービスの調整や家族間の調整に奔走した利用者様がおられました。残念ながら病状の悪化によりお亡くなりになったため、非常に短い支援期間となってしまいましたが、ご逝去された後、家族様から「いろいろありがとう」というメールを頂き、大変嬉しく思いました。支援中、家族様との関わりについて悩むこともあったので、ありがとうと言って頂いたことが特に嬉しかったのかもしれません。

仕事のやりがいや達成感は沢山ありますが、その一つは、利用者様や家族様にありがとうと言って頂いた瞬間であることに改めて気づかされました。忙しさにかまけて、ついついご利用者様やご家族様のご要望に耳を傾けられていないなと感じ、反省することも度々ありますが、これからも、ありがとうと言って頂けることを励みに仕事をしていきたいと思えます。

（ケアプランセンターやましろ 主任介護支援専門員 田中 幸江）

## 地域医療連携室より

～ 今年もよろしくお願ひします ～

令和5年がスタートしました。今年は4月に回復期リハビリテーション病棟を開設します。これまでと変わらず、地域の皆様との連携強化に努めたいと思っています。今年もよろしくお願ひ致します。（地域医療連携室 室長 南出 弦）